

EL HERALDO
DE MÉXICO

México va a perder el grado de inversión en 2022, estima Morgan Stanley

El banco de inversión estimó que el primero va a ser Colombia, a principios de 2021, y México, en 2022

México y Colombia van a ser los próximos “ángeles caídos” de las economías emergentes, es decir, van a perder el grado de inversión, sentenció **Morgan Stanley**.

El banco de inversión estimó que el primero va a ser Colombia, a principios de 2021, y México, en 2022.

Ayer, **JP Morgan** señaló, también, que México va a perder su grado de inversión, lo que va a provocar la salida de capitales por hasta 44 mil 300 millones de dólares.

“Los marcos de política y las condiciones fiscales débiles son los impulsores clave, junto con la baja continua de crecimiento. México comienza desde una posición más fuerte, pero la mezcla de políticas poco ortodoxas en última instancia debería conducir a bonos **High Yield (HY)** o alto rendimiento”, señaló **Morgan Stanley**.

Los **bonos High Yield** son activos de renta fija que ofrecen elevadas rentabilidades a los inversionistas, ya que los emiten empresas y gobiernos con una baja calificación crediticia (por debajo del grado de inversión).

Morgan Stanley señaló que un cambio en la dirección de la política podría ayudar a evitar los bonos HY, en medio de mejores perspectivas de crecimiento, pero -dijo- es poco probable.

Actualmente, Fitch tiene a México sólo un escalón arriba del nivel especulativo; **Standard & Poor's**, dos, y **Moody's** y **HR Ratings**, tres.

De acuerdo con la encuesta de **Bank of America** de mayo, BofA Global Research, 75 por ciento de los hombres de negocio considerados estimó que las calificadoras van a quitar el grado de **inversión a México**.